

noticias del exterior





Congreso MAIZAR: el maíz incrementa un 42% el saldo exportador.

El 28 de mayo del 2019, en Buenos Aires, se celebró una nueva edición del Congreso Maizar bajo el lema "El despegue internacional", y estuvo destinado a analizar políticas y acciones a medio y largo plazo.

HORIZONTAL|CUMBRES Y CONGRESOS| AGRICULTURA|CEREALES



BUENOS AIRES 03.06.2019

D. Alberto Morelli, Presidente de Maizar, destacó: "Veníamos reclamando la apertura de mercados internacionales y eso se está logrando después de mucho trabajo y esfuerzo, lo cual valoramos. Que se haya abierto el mercado de China es fundamental, y es trabajo de la Secretaría de Agroindustria, el SENASA y el sector privado con un producto de calidad".

Cosecha histórica con más de 48 millones de toneladas para grano comercial (incremento superior al 25% respecto de la campaña anterior) y en récord en exportación (cercana a 32 millones de toneladas, un 42% de incremento). Solo por esos indicadores, el maíz afronta un año de grandes esperanzas, tras la sequía del ciclo agrícola pasado. Además el consumo interno, más de 17 millones de toneladas, representa una oportunidad para seguir expandiendo el cultivo, no solo en las zonas tradicionales, sino en nuevas zonas como en Misiones, el nordeste de Corrientes o en la Patagonia. El caso de Misiones puede ser "una especie de nueva tierra prometida" porque tiene 400.000 hectáreas sin cultivar, según se conoció en el congreso, y porque además está a un paso de Santa Catarina, un estado brasileño que debe comprar fuera de su territorio más de 3,5 millones de toneladas.

En este marco de crecimiento general de la actividad agraria argentina, el maíz representa uno de los cultivos preponderantes.

La superficie total sembrada es 8,9 millones de hectáreas en la campaña 2018/2019. De esta superficie, 7,1 millones de hectáreas son con destino a cosecha de grano, incluyendo el destino forrajero, que representa un crecimiento del 28% respecto a la campaña anterior. La parte correspondiente a la molienda de maíz, creció 9,38% en 2018, respecto al mismo período de 2017, alcanzando un procesamiento total de 6.144.523 toneladas. Asimismo, las oportunidades para la transformación en etanol ya requiere 1,5 millones de toneladas.

A partir de las medidas tomadas para impulsar la agroindustria, el cereal volvió a ser una opción comercial viable para la cadena del cultivo, lo que repercute una mayor área de siembra; en la rotación de cultivos; la conservación del suelo y en aportes de nutrientes.

En MAIZAR también se abordó la situación del sorgo. En ese sentido, técnicos del INTA Manfredi en Córdoba, investigan las potencialidades del sorgo como recurso forrajero alternativo al maíz. Los resultados iniciales indican que los animales alimentados con ensilados de sorgo logran niveles respuesta productiva similar a los obtenidos con ensilajes de maíz. Eso sí, la elección del híbrido es clave para obtener una respuesta animal competitiva, al que hay que añadir las buenas prácticas para la confección de los ensilajes.

El sorgo atraviesa un buen momento tecnológico, con hechos tan destacables como la buena acogida de los híbridos para ensilaje, con destino a la nutrición animal y el lanzamiento de los primeros cultivares del mercado con resistencia a herbicidas del grupo de las imidazolinonas para el control de malezas.

http://www.congresomaizar.org.ar/

www.infocampo.com.ar/matba-rofex-anunciaron-record-de-maiz-encongreso-de-maizar/

http://www.revistachacra.com.ar/nota/27428-el-sorgo-ganaprotagonismo-en-las-dietas-ganaderas/

https://www.lanacion.com.ar/economia/campo/easda-asdasdaslputat-augue-vero-commy-nos-nulputet-alisit-irit-iliqui-tat-n

https://www.lanacion.com.ar/economia/campo/por-que-misionespodria-ser-otra-tierra-nid2252415

